
 

 

 
CWE-Kreistagsfraktion              Künzell-Pilgerzell, 

                 den 18.04.2022 

An den 

Vorsitzenden des 

Fuldaer Kreistages 

Wörthstraße 15 

36037  F U L D A 

 
Anfrage der CWE-Fraktion betr. Sanierung und zukünftige Nutzung des 

Guckaisee-Areals 

 
Sehr geehrter Herr Herchenhan, 
 

aufgrund eines CWE-Antrages beschloss der Kreistag zum Haushalt 2021 40.000 Euro 

für die Sanierung und zukünftige Nutzung des Guckaisee-Areals bereitzustellen. 

Die CWE-Fraktion möchte dazu in der nächsten Kreistagssitzung folgende Fragen 

mündlich und schriftlich beantwortet haben: 
 

Anfrage:  1) Welche Sanierungsarbeiten wurden in der Zwischenzeit durchgeführt ? 
 

       2) Sind gegebenenfalls weitere Arbeiten in diesem Jahr geplant ? 
 

       3) Wie ist der Sachstand bezüglich der zukünftigen Nutzung des See-Areals 

  (Baden im See, Bootsverleih, Verbesserung der Wanderwege) ? 
 

       4) Gab es diesbezüglich Absprachen mit der Gemeinde Poppenhausen und 

  dem örtlichen Anglerverein ?  

 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Gez.  Th. Grünkorn 

(CWE-Fraktionsvorsitzender) 

 

 
Anmerkung:  Die CWE-Fraktion geht davon aus, dass die Anfrage entsprechend der derzei- 

                        tig gültigen Geschäftsordnung des Kreistags behandelt wird. 

 

 

 

 
 


